

9. Mai 1933

Lieber Herr Matz,

Dörpfeld hat einen Freund seines Sohnes den Architekten Vorpat beauftragt, Zeichnungen für ihn in Olympia herzustellen und mich vor einigen Wochen gebeten, diesem dafür wenn möglich dreihundert Mark aus unserem Etat zu bezahlen. Da dies zur Zeit für uns ganz unmöglich ist, habe ich Dörpfeld gebeten, die Summe bei der Zentraldirektion zu erbitten, was er auch schon als Alternative in Aussicht genommen hatte. Vorpat will nach Abschluss seiner Arbeiten in Olympia gegen Ende Mai hier durch kommen. Ich wäre sehr dankbar für eine kurze Mitteilung darüber, ob Sie ihm das Geld bewilligt haben und ob ich es ihm unter Umständen vorschussweise hier auszahlen und mit Berlin verrechnen soll. Er will von hier zu Ausgrabungen nach Ungarn fahren.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr getreuer